

FÚTBOL

La plantilla del Real Mallorca se conjura para ganar en Zaragoza su partido del sábado ▶43



BALONCESTO

El Palma Air Europa disputará la final por el ascenso a la LEB Oro tras eliminar al Guadalajara ▶44



ANÁLISIS



Alejandro Vidal

MENOS MILLONES Y MÁS.....

La suma de los presupuestos del Barcelona y el Real Madrid alcanza los mil millones de euros, la del Bayern y el Borussia apenas sobrepasa los cuatrocientos. Aún así, los 'millonitis' han bordeado el ridículo en distintos escenarios de la que, dicen los entendidos, es la cuarta liga europea. ¡Pues menos mal! La nuestra, esa que llaman la de 'las Estrellas' es pura mentira, aunque podemos presumir de tener la más cara. ¡Alegría! que le echamos a la vida, aunque la mayoría de sus clubes presenten una economía ruinosa.

► **Y eso que los de Dortmund** fueron tan generosos en el esfuerzo como en regalos. Y es que de no mediar el gentil obsequio de Hummels, que permitió a Cristiano marcar un gol con el que convocar a noche épica la próxima semana, estaríamos hablando de otro regalito igual al de la víspera.

► **Un solo futbolista**, Lewandowski, dejó en evidencia a la dupla Varanne-Pepe. El francés todavía tierno para determinados lances y el portugués muy cuadrado ante un delantero rápido y letal. Sin embargo, no toda la responsabilidad debe recaer en los centrales. Xavi Alonso no tuvo su día y Mourinho, digámoslo así, tampoco. Ceñir a Özil a una banda es restar la mitad de su potencial y Modric, plagado de voluntad no vale lo que pagaron por él, ni tiene galones para elevarse a director de la orquesta aunque, en el mejor de los casos, el Real Madrid no pasa el corte de una 'big band'.

► **No creo que Gundogan**, ni siquiera sé si se escribe así, cueste ni la mitad que el croata. Pero una de dos, los directores deportivos españoles son un desastre o aquí los papeles de Bárcenas son un cuento de niños comparado con lo que algunos chupan en comisiones. La goleada de anoche es tanto más grave en cuanto el anfitrión no era un rival desconocido. El Real Madrid ya se la envainó con ellos en la primera fase, e incluso el Málaga la señaló el camino por donde tenía que ir. Ni una cosa ni la otra han servido para nada. Tras lo visto ayer, de no producirse un cataclismo, no habrá final española, sino alemana, en Wembley. Tomémoslo como una concesión de Rajoy a la Merkel por aquello de la prima de riesgo, aunque aquí los únicos primos, de momento, somos nosotros, los españoles.



Lewandowski remata en suspensión ante Diego López. DIARIO DE MALLORCA



Cristiano, cariacontecido, tras uno de los goles del Borussia. REUTERS

Jürgen Klopp: "Hay que tener cuidado y no enloquecer de felicidad, queda la vuelta"

El técnico alemán está convencido de que su experiencia le permitirá neutralizar la euforia

EFE DORTMUND

■ Jürgen Klopp, entrenador del Borussia Dortmund, defendió que ahora su equipo tiene que tener cuidado con "no enloquecer

de felicidad" tras su goleada sobre el Real Madrid y recordó que todavía queda el partido de vuelta. "Hay que tener cuidado de no enloquecer de felicidad. Afortunadamente tengo la experiencia necesaria para saber que tenemos que jugar la vuelta", dijo Klopp sobre su favorable situación.

Klopp se refirió también a la buena reacción que mostró el centrocampista Mario Götze después de la inquietud que provocó

la noticia de su traspaso al Bayern para la próxima temporada y de la manera que lo recibió el público. "Estoy orgulloso de Götze, que hizo un gran partido, y del público por la reacción que tuvieron ante la situación", dijo Klopp.

Mientras, el goleador del partido, Robert Lewandowski, avisó que su equipo "sólo ha dado un paso" y recordó que falta el partido de vuelta: "En Madrid también hay que hacer un buen partido".



Jürgen Klopp. REUTERS